Journée des enfants malades

Le club organise Samedi 25 Septembre, avec le concours de la Mairie de Canet (CCAS), le club AVAR (voitures anciennes de Perpignan), une journée consacrée aux enfants malades, qui pourront pour la circonstance faire un tour en bateau, et de voitures anciennes, suivi d'un gouter spectacle avec prestidigitateur.

Message de S LAUDA Maire de Canet

Cet après-midi, avec le Centre Communal d'Action Sociale 🕴 , j'ai tenu à être présent aux côtés du club des plaisanciers 📤 de #canetenroussillon, et de l'association des Amateurs de Véhicules Anciens du Roussillon 🖨 pour apporter du bonheur 🥰 et de la joie 😃 aux enfants en situation de handicap. #cpcr #avar #courires66



